
Kurzbericht zur Gemeinderats-Sitzung Kirchehrenbach am 20.April 2020 

 

 

 

 

Zustimmung des GR 

 

Zustimmung des GR 

 

Zustimmung zum Bauantrag. Die Erschließung der Stellplätze über den Gemeindeweg soll vorab nochmal überprüft 

werden damit hier kein Präzedenzfall oder Gewohnheitsrecht für später geschaffen wird. Entscheidung zu diesem 

Punkt wird vertagt. 

 

Die CSU beantragt die Untersuchung des Wasservorkommens im Bereich Eglseewiesen zur Errichtung eines 

Flachbrunnens. Es wird kein sofortiger Bau gefordert, sondern es soll im Rahmen einer Untersuchung nur die 

Möglichkeit erkundet werden um bei Bedarf sofort reagieren zu können. Die Fa. Dürrschmitt soll dies nach 

Meinung des Gemeinderates bei den laufenden schon in Auftrag gegebenen Arbeiten mit vornehmen und 

berücksichtigen. 

 

Die Zufahrt kann u.a. aus verkehrsrechtlichen Gründen nicht gewährt werden, da die Sicherheit von Fußgängern 

und anderen Verkehrsteilnehmern durch die zu geringen Abstandsflächen (Bahn und Kreisstraße) nicht 

gewährleistet werden kann. 

 

Zustimmung des Gemeinderates. 

 



 

Im Rahmen der Quellsanierung Lochholz/Steiger wurde eine Begehung mit der Wünschelrute durchgeführt. 

Im Rahmen einer Sondersitzung erfolgt eine Begehung des Gemeinderates. 

In der Kita werden Pfingsten (sofern geöffnet) und in den Sommerferien keine Schließtage mehr sein. 

Zuwendung zum Breitbandausbau ist eingegangen. 

Neuer Förster Hr. Jörg Detloff hat sich in der Gemeinde vorgestellt. 

Wertstoffhöfe werden teilweise wieder geöffnet. (Derzeit Pretzfeld offen) 

 

Radwegeausbesserung Richtung Pretzfeld wird angesprochen. Ist bereits im Laufen. 

Hangbepflanzung unterhalb Schulsportplatz sollte erfolgen. Wurde wegen Pflege zurückgeschnitten. 

Kurzarbeit gibt es derzeit im öffentlichen Dienst noch nicht. (Nachfrage wegen Personal) 

Entscheidung wegen Kerwa soll zu einem späteren Termin erfolgen. 

 

Mit einem Druck von Erich Müller werden die beiden ausscheidenden Gemeinderatsmitglieder Kerstin Glaser und 

Monika Kraus durch die Bürgermeister verabschiedet. 

Alle Gemeinderatsmitglieder erhalten ein Weinpräsent. 


